



Pedirán que debate sobre ovnis sea fuera de San Lázaro



El coordinador de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, informó que presentará ante la Junta de Coordinación Política una solicitud formal para impedir que el morenista Sergio Gutiérrez Luna lleve al recinto legislativo una segunda audiencia sobre ovnis.

El legislador calificó como un "show de pseudo-ciencia" y una "payasada" el debate que sobre el tema han convocado el morenista y el periodista Jaime Maussan.

Álvarez Máynez dijo que, además, denigran la imagen del Poder Legislativo ante el mundo.

"Presentará una solicitud formal a la Jucopo para ponerle fin a este show de pseudo-ciencia y engaños que denigra la imagen del Poder Legislativo mexicano frente al mundo", indicó en sus redes sociales.

El coordinador parlamentario consideró que si Gutiérrez Luna, aspirante al Gobierno de Veracruz, quiere hacer campaña, debe realizar este tipo de eventos en la sede de Morena y no en la Cámara de Diputados.

"Si el señor Gutiérrez Luna quiere hacer campaña con estas payasadas, que las haga en la sede de Morena", demandó.

El 12 de septiembre pasado, se llevó a cabo en el palacio legislativo de San Lázaro la primera audiencia pública convocada por el morenista sobre el llamado Fenómeno Anómalo no Identificado (FANI).

En él participó el periodista Jaime Maussan y exhibieron dos cuerpos que, afirmaron, son seres "no terrestres" que fueron encontrados en 2017, en Perú, con mil años de antigüedad, lo que generó críticas incluso de personajes que participaron en el evento, como el piloto de la Marina estadounidense Ryan Grave, quien calificó la presentación como un "gran paso atrás en el tema".

<https://www.reforma.com/pediran-que-debate-sobre-onvis-sea-fuera-de-san-lazaro/ar2687939>